



**El camión** quedó totalmente destruido. El conductor fue amedrentado y también le robaron sus pertenencias.

## En área con mala comunicación: Delincuentes queman camión forestal en sector rural de Collipulli

Afirman que hay una “nueva estrategia”,  
ante ausencia de pancartas adjudicatorias.

HÉCTOR BURGOS O.

Un camión resultó completamente quemado luego de que tres encapuchados armados interceptaran ayer al conductor en la Ruta 551, en el sector cruce Luján, a escasos metros de la ruta principal, entre Collipulli y la localidad de Pemehue, en la Región de La Araucanía.

En el lugar, el grupo habría intimidado al chofer y obligado a descender del vehículo de carga, el que incendiaron mediante el uso de acelerantes.

El presidente de la Corporación de la Madera (Corma) Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, Antonio Soto, apuntó que “la falta de seguridad es una de las causas de la crisis que se vive en la macrozona sur y en el sector forestal, por lo que hacemos un llamado a las autoridades a perseguir y dar con los responsables de este atentado”.

El general Manuel Cifuentes, jefe de la IX zona de Carabineros, reconoció que el sitio del ataque es un lugar de difícil ac-

ceso, en el que “hay problemas en las comunicaciones”, lo que impidió la acción inmediata. Al lugar, eso sí, se trasladó personal de Control y Orden Público (COP) para realizar los primeros rastreos y establecer un “circuito de búsqueda”, mediante el uso de drones y una aeronave institucional.

El diputado por la zona Miguel Mellado (RN) lamentó que el atentado se registró “en los mismos lugares de siempre”. Acusó indolencia por parte de las autoridades que, a su juicio, consideran el hecho como “uno más, pero es un conductor, una familia, una pyme”.

“Al Gobierno ya no le interesa La Araucanía, si ni siquiera el Presidente Boric se reunió con las víctimas de la violencia y el terrorismo (en su gira de la semana pasada)”, fustigó Mellado, y planteó que “en los últimos tres atentados no hay ninguna pancarta adjudicatoria”, lo que califica de una “nueva estrategia” de los grupos armados del norte de La Araucanía